

# Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Galakkan Pilkada Damai dan Pesan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Sep 4, 2024 - 08:21



*Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Galakkan Pilkada Damai dan Pesan Kamtibmas kepada Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, BRIPTU Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan Sambang Warga di Kampung Cijangkar, RT/RW 003/006, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat menjelang Pilkada 2024.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPTU Aldi Garda Pranata memberikan himbauan kepada perangkat desa serta masyarakat terkait pentingnya menjaga kedamaian dan ketertiban selama pelaksanaan Pilkada 2024. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan pihak kepolisian untuk menjaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif.

Pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan meliputi ajakan kepada masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan, seperti dengan melakukan ronda malam dan menyebarkan pesan-pesan positif untuk mencegah radikalisme serta menjaga nilai-nilai Pancasila. Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk tidak mudah terprovokasi, tidak menyebarkan berita hoaks, serta tidak melakukan tindakan main hakim sendiri.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian atau aparat desa jika terdapat permasalahan yang berpotensi menimbulkan keresahan di media sosial. Selain itu, himbauan juga diberikan terkait kewaspadaan terhadap bahaya judi online yang dapat merusak kesehatan mental dan psikologis.

Kegiatan yang berlangsung dengan aman dan kondusif ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban di Desa Cijangkar, serta menjadikan masyarakat lebih waspada dan partisipatif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengapresiasi kegiatan ini dan menegaskan komitmen Polsek Nyalindung untuk terus hadir di tengah masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan damai, terutama menjelang Pilkada 2024.